
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 1月 15日（火）12:00開会 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 進行：佐藤会員 

 

会長の時間      朝日会長 

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

会長の時間をいただきます。	

まずは、日立市長・小川春樹様、ようこそいらっしゃ

いました。後ほど市政について卓話をいただきたいと思

いますので、どうぞよろしくお願い致します。	

12 日土曜日に、池の川さくらアリーナで第 14 回ひた

ち郷土かるた大会がありまして、出席してきました。空

調設備が整っており、快適な環境で開催されました。60

チーム以上が参加されました。審判のかたはボランティ

アだそうです。また来年も行きたいと思います。	

小川市長とは、市長が副市長時代に市子連関係でお会

いしております。臨海学校として桐生の子供たちが大勢

来た時に、子供たちにご挨拶をしていただきました。	

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。	

	

	

幹事報告          荒川幹事 

 

l 例会終了後、理事会開催されます。宜しくお願い致

します。	

l 次週例会は、会頭卓話です。多くの方のご出席宜し

くお願い致します。	

l 1/27	IM が開催されます。移動方法は後日お知らせ

したいと思います。	

l 今月、下期会費等の請求書を郵送予定です。どうぞ

宜しくお願いいたします。	

	

	

出席報告      小笠原委員	
	

	

会員数	 出席	 欠席	 出席率	 MakeUp	 修正	 免除	

30 名	 17 名	 13 名	 60.71％	 3 名	 71.43％	 7 名	

	

	

ニコニコ BOX        鈴木委員	

	

² 小川日立市長ようこそいらっしゃいました。卓話よ
ろしくお願いいたします！	

朝日会長・星	 勝治・信太克己・佐藤信彦・	

小野瀬裕・三代琢治・鈴木幸一・池澤	 健・	

小笠原邦浩	

² 本年もよろしくお願いいたします。	
荒川幹事・弓野博司・川﨑健輔・石川國博・	

宮本尚彦・石川	 悟・	

² 母の葬儀ご会葬誠にありがとうございました。	
高島章行	

² 鎌倉の鶴岡八幡宮参詣しました。おみくじも昨年同
様、大吉です。	

山本忠安	

² きのこかな	胞子（奉仕）が大事	育てます	
鈴木幸一	

	

本日も多くの方からニコニコ BOX への	
ご協力	 誠にありがとうございました	

	

本日計	 28,000 円	 累計額	 713,000 円	
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■会 長  朝 日 正 道 ■副 会 長  髙 島 章 行 
■幹 事  荒 川 浩 信  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



 

委員会報告 

	

国際奉仕委員会	 	 	 	 	 	 石川委員長	

l ハワイワイキキの交換留学ですが、2月 2日にハワ

イから学生が来て、3月 2日にこちらから行きます。

30 日に戻ってきます。	

l 明秀学園からは1年生の鈴木くるみさんが行くこと

になると思います。	

l 3 月の国際奉仕卓話を 4月に変更いただきたいと思

います。	

	

ロータリー財団委員会	 	 	 	 	 弓野委員長	

l 昨年末をもちまして、地区目標を達成しましたので

ご報告致します。皆様ご協力ありがとうございまし

た。	

 

 

プログラム 

	

米山奨学生ホアンさんに奨学金授与	 	 	 	 	 	 	 	 	 	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

米山功労者マルチプル感謝状授与	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

石川國博会員（第 7回）、弓野会員（第 3回）	

	

	

	

	

名誉会員卓話	

日立市長		 	 	 	 	 	 	 	 	 小川春樹様	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

l こんにちは。そして新年明けましておめでとうござ

います。ご紹介をいただきました、日立市長の小川

です。	

l 日立南 RC の皆様には、日頃から青少年の健全育成

をはじめ、積極的な社会奉仕活動に取り組まれ、多

大なるご貢献をいただいております。感謝の意を表

します。	

l 市長就任以来、積極的に市民の皆様からのご意見を

聞く機会を設け、皆様から寄せられたご要望を市政

に反映してまいりました。	

l 広報機能や相談機能の充実に取り組ませていただ

きました。	

l また、昨年の災害級の暑さを受け、今年 6月までに

市立小中学校、幼稚園の教室にエアコンを整備する

ことを決断いたしました。8億円ほど掛かりますが、

国の援助など活用し、市からは 2億円ほど支出予定

です。	

l 「地方創生と人口減少対策」、「安全・安心のまちづ

くり」、「震災復興からの未来展望へ」の3つを柱に、

市政を推進しております。	

l 平成 30 年度の主な事業	

（１）福祉・医療	

（２）教育・文化	

（３）産業	-	活力ある産業のまち	

（４）都市基盤	–	都市機能が充実したまち	

（５）生活環境	

（６）協働	–	みんなで築くまち	

l 本日はお時間をいただきまして、市政の一端を述べ

させていただきました。	

l 日立市は今年、市政施行 80 周年の記念すべき節目

を迎えます。若者の定住化、子育て世代への切れ目

のない支援、そして女性活躍支援など、地域活性化

を促す様々な施策を推進してまいります。	

l 「ふるさと日立」を次の世代へしっかりとつないで

いくまちづくりにも取り組んでまいりたいと思い

ます。日立南 RC の皆様におかれましては、引き続

き御支援と御協力をたまわりますよう、心からお願

いを申し上げます。	

l ありがとうございました。	

	

	

会長の点鐘をもって閉会。	


